

TITEL: Sternsamen \_ori **Starseeds - Conversation with Sophia Swaruu (Yazhi)**

YouTube-Tags:

Ofaatu,Rolf Hofmann, *Sophia Swaruu*, Despejando  
Enigmas,CosmicAgency,Pleiadian Knowlegde,, Mari Swaruu,Miranda  
Swaruu,Swaruu Official, Za'el

*Beschreibung Deutsch:*

### **Sternsamen**

#### **wenn wir die Kabalen bezwingen, werden wir zur neuen Kabale**

Vor ein paar Tagen habe ich mit Yazhi Swaruu ein bisschen mehr über das Thema Sternsamen, ihre Rolle, die Veränderungen oder nicht Veränderungen auf der Erde und das ganze Thema, über das ich in meinem letzten Video "Botschaft für die Sternsamen" gesprochen habe, gesprochen. Kämpfen wir? Leben wir das Leben? Beides? Ist das Wort "Kampf" gegen die Kabalen hier überhaupt richtig? Wie sollte unser Ansatz sein? Gibt es überhaupt so etwas wie ein "sollte"? Werden wir die Kabalen eines Tages besiegen? Und was meint Yazhi damit, dass wir zu den Kabalen werden, wenn wir die en besiegen? Unsere liebe Yazhi Swaruu hilft, einige dieser Fragen zu klären.

Original Video (Englisch/Spanisch): <https://youtu.be/RvvXsCQNrXU>

Original Video Credits:

A few days ago I talked with Yazhi Swaruu a bit more about the topic of starseeds, their role, the changes or no changes on Earth, and the whole topic I talked about in my last video " Message for the starseeds". Do we fight? Do we live life? Both? Is the word "fight" against the Cabal here even correct? How should our approach be? Is there even such a thing as a "should"? Will we one day conquer the Cabal? And what does Yazhi mean that if we conquer the Cabal, we become the Cabal? Our dear Yazhi Swaruu helps clear up some of these concerns.

Our official website with transcripts and forum: <https://www.swaruu.org>

Here is the link to the transcript of the video: <https://swaruu.org/transcripts/starse...>

MARI SWARUU: OFFICIAL CHANNEL:

/ @swaruuofficial

ZA'EL OF ERRA: OFFICIAL CHANNEL:

/ @arienyzael

ALL THE VIDEOS FROM THE BEGINNING (Playlist):

- Our Pleiadian Contact (Taygeta)

VIDEOS ACCORDING TO SUBJECTS (PLAYLISTS):

/ @cosmicagency

COSMIC AGENCY UNCENSORED ON ODYSSEY: <https://odysee.com/@CosmicAgency:c>

BACK UP COSMIC AGENCY CHANNEL:

/ @cosmicagencyii9940

SPANISH CHANNEL - AGENCIA COSMICA:

/ @agenciacosmica

Robert´s Channel Despejando Enigmas (one of):

/ @despejandoenigmas

TO SUPPORT COSMIC AGENCY WORK:

<https://www.paypal.me/AgenciaCosmica>

<https://patreon.com/agenciacosmica>

Thank you! :)

COSMIC AGENCY ON B:

<https://www.facebook.com/profile.php?...>

COSMIC AGENCY WORLD CRISIS SUPPORT CENTER group:

Telegram: <https://t.me/cosmicagencymainssupportc...>

PETITIONS channel ONLY:

Telegram: [https://t.me/joinchat/ZFBE\\_mUg\\_gUwNWNk](https://t.me/joinchat/ZFBE_mUg_gUwNWNk)

FB: <https://www.facebook.com/groups/12441...>

FREE CHAT group:

Telegram: <https://t.me/joinchat/GTh62B4IRy43ODU0>

Music:

Sirius Beat - Nobility

Link:

• Epic Trailer Music | Free To Use Musi...

• Video

• Pirámides - Cómo se Construyeron y Pa...

CO.AG Music: <https://www.youtube.com/@co.agmusic18...>

\*\*\*\*\*

Alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: <https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/>

★ Videos von Mari: <https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/mari-swaruu-official/>

Deutsch synchronisierte Videos auf den OFAATU-Kanälen:

YouTube: <https://www.youtube.com/@ofaatu>

von YouTube zensierte Videos auf Odysee : <https://odysee.com/@ofaatu>

oder auf Telegram: <https://t.me/ofaatu2>

\*\*\*\*\*

-----

---

auf Odysee:  
Übersetztes Video (Deutsch):

Odysee-einfüge-Link:  
<iframe id="lbry-iframe" width="855" height="480" src=

---

auf YouTube:

<iframe id="lbry-iframe" width="855" height="480" src= " allowfullscreen></iframe>  
Odysee-einfüge-Link, komplett:

---

**Sternsamen** - Gespräch mit Sophia Swaruu (Yazhi)

Autor  
Cosmic Agency  
Gosia  
veröffentlicht  
22.04.2023

Autor  
Agencia C3smica  
Gosia  
veröffentlicht  
11.06.2023

*Original Text:* <https://www.swaruu.org/transcripts/starseeds-conversation-with-sophia-swaruu-yazhi>

*Original Video :* <https://youtu.be/RvvXsCQNrXU>

Übersetztes Video (Deutsch): [https://youtu.be/cM3F\\_AjqFAo](https://youtu.be/cM3F_AjqFAo)

---

Ursprünglich auf Englisch - Juni 2023

**Yazhi**: Auch wenn es von innen nicht so aussieht, ist alles nur ein Spiel. Alles Leben

auf der Erde hat nicht dieselbe Bedeutung und Dramatik, wenn man es von außen betrachtet. Es ist einfach nur ein höherer Schwierigkeitsgrad. Um zu sehen, wie jeder die Hindernisse überwindet. Und genau die Seelen, die diese Erfahrung machen sind es, die diese Hindernisse aufstellen.

Von oben betrachtet, gibt es keine Kabalen, keine Föderation der Liebe und des Lichts, die tyrannisch sind. Die ganze materielle Welt ist nur eine Illusion, die von einem Geist erschaffen wurde, der deiner ist.

Du musst gegen nichts kämpfen, wenn du es nicht willst. Ob du kämpfst oder nicht, ist deine Entscheidung. Du bist nur dir selbst gegenüber verantwortlich. Und wenn du dich um dich selbst und um die Menschen um dich herum kümmerst, kannst du die Welt am meisten verändern.

Du kannst niemanden ändern, du kannst nur deine Sichtweise anbieten, so wie du dein Pferd nur zum Fluss führen kannst, um es trinken zu lassen, aber du kannst es nicht dazu bringen, das Wasser zu trinken. Damit veränderst du bereits die Welt.

Der Schlüssel bist du, indem du an dir selbst arbeitest. Wie du mit dem umgehst, was um dich herum geschieht, ist deine Lebensaufgabe: du selbst. Wenn du dich bemühen willst, dein Wissen zu teilen oder für eine Sache zu kämpfen, ist das deine Entscheidung und nur deine, und es ist Teil des gleichen Spiels des Lebens. Es ist richtig, sich auf deine Familie und das, was dich glücklich macht, zu konzentrieren.

Was auch immer geschieht, FIAT-Geld gegen Gold, die Kämpfe zwischen Ost und West, die Kabalen mit ihrer Neuen Weltordnung - all das ist Teil der Erdmatrix und, so sehr es dich auch stören mag, es ist ein direktes Spiegelbild der Seelen, die dort leben. Es ist nur ein verdammtes Spiel. Das Leiden sieht nicht einmal gleich aus, wenn du schon auf der anderen Seite bist, oder aus der Ferne, welche sowieso die andere Seite ist. Das ist eine Entscheidung.

Du musst dich nicht abmühen, du kannst dich genauso gut auf das konzentrieren, was dir gefällt und was dich glücklich macht. Es kommt nur auf die Erfahrung an, die du machen willst. Und selbst dann nimmst du Einfluss auf das Feld, in dem du lebst, und du veränderst es zum Besseren. Gegen etwas zu kämpfen, gibt ihm nur mehr Energie, es nährt es, es wächst damit.

**Gosia:** Danke, Yazhi. Du hast oben gesagt, dass es von außen betrachtet nicht so dramatisch aussieht, und es auch nicht so ist. Aber der Punkt ist: Im Moment sind wir mit unserem Aufmerksamkeitspunkt nicht auf der anderen Seite, wo der "Kampf" keine Rolle spielt. Wir sind auf dieser Seite und hier scheint er wichtig zu sein. Ist es wirklich sinnvoll, das, was für den einen Bereich wichtig ist, durch die Brille des anderen Bereichs zu betrachten?

Ich meine, ich weiß, dass es nur um die Seele geht und so weiter. Aber andererseits, wie Mari in einem der Videos gesagt hat, scheint es, als wären sie völlig unterschiedliche Menschen, dein "Ich" auf der anderen Seite und du hier. Brauchen wir also wirklich nur durch die Linse des anderen Ichs von der anderen Seite aus schauen?

**Yazhi:** Es gibt nur einen existentiellen Bereich, und das ist der mentale Bereich. Es geht nicht um das eine oder das andere, es geht nicht darum, dass das eine falsch ist und das andere nicht. Es kommt nur darauf an, was du in einem bestimmten Moment sehen willst.

Wenn du deinen Fokus auf die physische Seite legst, fehlt dir noch die Fähigkeit, dich mit der nicht-physischen Wahrnehmung zu verbinden. Um zu verstehen, dass physisches oder psychisches Leiden nur eine Illusion ist, und gleichzeitig zu vermeiden, sich zu verletzen.

wenn es weh tut, ist kein Widerspruch, sondern es ist beruhigend zu wissen, dass schlussendlich alles nur eine Illusion ist, die du geschaffen hast.

**Gosia**: Okay. Und du hast gesagt: "Gegen etwas zu kämpfen, gibt ihm nur mehr Energie, nährt es, fördert es." In welchem geistigen Rahmen sollten wir denn versuchen, positive Veränderungen auf dem Planeten Erde herbeizuführen, wenn nicht durch den "Kampf gegen die Kabalen"? Du hast selbst gesagt, dass du die Kabalen ärgern, und dich nur aufwärmen willst. Wie gehst DU dann diese Sache an?

**Yazhi**: Wir bekämpfen die Kabalen nicht, zumindest nicht direkt, sondern bieten den Menschen Alternativen an, und genau das tun wir .

Sieh dir Mari an, sie hat verdammt viel gegen die Kabalen gesagt und verstößt nicht einmal gegen die Vorschriften von YouTube. Das macht sie extrem gefährlich für das System, denn es ist sehr schwer, sie zum Schweigen zu bringen!

Es ist nicht unsere Aufgabe, die Kabalen zu besiegen, das können wir auf keinen Fall. Und selbst wenn wir es könnten, wäre das ein Angriff auf die Menschen, denn wir würden ihnen unsere Denkweise und unsere Meinung aufzwingen. Wenn wir die Kabalen besiegen, werden wir zu der neuen Kabale.

**Gosia**: Ja, das macht Sinn, danke! Und jetzt eine andere Frage. Wir wissen, dass in den letzten Jahrzehnten starke Wellen von Sternsamen gekommen sind, auch wenn es schon immer Sternsamen auf der Erde gab. Warum haben sie beschlossen, jetzt zu helfen, wo eine so große Welle von ihnen kommt? Liegt es nicht vielleicht daran, dass einige Veränderungen in der Luft liegen und ihre Anwesenheit hier notwendig war? Warum sollten die höheren Energien, die sie verkörpern, sie sonst dazu inspirieren, zu diesem Zeitpunkt hier zu sein?

**Yazhi**: Weil sie genau das tun, was wir tun: Sie geben ein Beispiel und zeigen Alternativen zum bisherigen Leben auf der Erde auf. Sie bieten sich an, weil das alles ist, was sie tun können, und das ist mehr als genug. Der Rest liegt nicht in ihrer Verantwortung, sondern in der der Menschen auf der Erde.

Und aus der Sicht der Sternsamen kommen sie hierher, weil es eine weitere Ebene des gleichen Spiels ist, um eine Rolle zu spielen, eine Herausforderung, die sie für sich selbst und ihr persönliches Wachstum suchen.

**Gosia**: Ja, aber die Frage ist: Die Wellen sind größer geworden als früher. Was hat das zu bedeuten? Was bedeutet es für die höheren Ebenen? Ist es, weil die höheren Ebenen etwas für den Planeten Erde zusammenbrauen?

**Yazhi**: Ja, denn der Schwierigkeitsgrad des "Spiels" wurde erhöht. Und so wie das Böse steigt, steigt auch das Gute, um es auszugleichen. Es wird immer ein Gleichgewicht angestrebt.

Und gerade wegen des erhöhten Schwierigkeitsgrades haben sich diese Wellen von sehr fortgeschrittenen Seelen entschieden, auf der Erde zu inkarnieren, denn auch sie brauchen den Anreiz, die Herausforderung für ihre eigene Seelenexpansion.

Die Menschen leben das, was sie für sich selbst erschaffen. Ja, es wird große Veränderungen geben, aber ob sie positiv oder negativ sind, hängt nur davon ab, was jede Seele zu sehen und zu erleben wählt. Auf der Erde gibt es jetzt den Himmel und die Hölle. Am Ende wird alles in Ordnung sein.

**Gosia**: Wir nivellieren also das Spiel. Und was hat sich zuerst verstärkt, das Böse oder das Auftauchen der Sternsamen? Denn es wurde gesagt, dass sie uns wegen der Sternsamen zurücksetzen. Und sag nicht, es sei a-temporal!

**Yazhi**: Auf diese Frage kann es keine Antwort geben, denn das eine bedingt das andere. Es ist a-temporal. Das eine kann nicht vor dem anderen entstehen.

**Gosia**: Du hast aber vorhin gesagt, dass das Ei zuerst da war!

**Yazhi**: Das ist Dualität, nicht Biologie. In der Biologie musste das Ei vor dem Huhn kommen, denn nur im Ei findet die Mutation statt, die das "Huhn" definiert. Was das Ei legt, war kein Huhn, aber das, was aus dem Ei kam, war ein Huhn.

**Gosia**: Und was hat das Ei gelegt, wenn nicht das Huhn?

**Yazhi**: Ein anderes Tier, ein Vogel, der fast ein Huhn war, aber nicht genauso.

**Gosia**: Ok, das wusste ich nicht, haha. Und was hast du damit gemeint, dass schlussendlich alles gut wird?

**Yazhi**: Jede Seele wird genau das erleben, was sie ist, denn die äußere Welt ist nur ein Spiegelbild eines jeden von uns. Es wird eine neue Erde geben, auf der alles positiver sein wird, und es wird auch eine neue Weltordnung geben. Aus einem begrenzten Blickwinkel, ganz nach "Dolores Cannon", wird es eine Spaltung geben und sie geschieht bereits. Aber es ist alles nur Wahrnehmung, und jede Seele wählt, was sie wahrnehmen will.

**Gosia**: Auf demselben Planeten? Gespalten? Kannst du das den Menschen ein bisschen praktischer erklären, damit sie es verstehen können? Ich meine, wenn wir zum Beispiel den Fernseher einschalten, wird jeder von uns etwas anderes sehen und hören?

**Yazhi**: Wenn du den Fernseher einschaltest, wird der Fokus auf die gleiche Sache gelenkt, das Negative, die Kabalen. Der Trick ist, den Fernseher NICHT einzuschalten.

**Gosia**: In welchem Sinne werden wir dann gespalten und sehen etwas anderes? Ich meine, wenn ich zum Beispiel das Quantenfinanzsystem positiv sehen und wahrnehmen will, dann wird das demnach auch geschehen? Aber wir wissen beide, dass es nicht so einfach ist.

**Yazhi**: Auch das kann aus der einen oder anderen Sichtweise als positiv wahrgenommen werden.

**Gosia**: Warum erlebst du dann diese Welt, in der die Dinge für die Erde nicht so positiv sind?

**Yazhi**: Weil ich es mir ausgesucht habe, es ist meine Herausforderung und mein Wagnis. Meine Rolle im Spiel des Lebens. Ich kann mich sehr wohl dafür entscheiden, es nicht zu tun; das wäre besonders einfach für mich. Alles, was ich tun muss, ist, nichts zu sehen, was von der Erde kommt ... oder noch besser, zurück nach Erra zu gehen, wo meine Vorfahren lebten.

Aber ich habe mich entschieden, hier zu sein und mein Wissen weiterzugeben oder einfach meine andere Sichtweise zu teilen, für wen auch immer das von Wert ist. Aber das ist meine Entscheidung.

Aber ich weiß genau, dass das alles ein Spiel der Seelen ist. Ich bin mir sogar bewusst, dass ich nicht "wirklich" lebe, nur weil ich das so genau weiß. Ich bin also hier, weil ich hier sein will und meine Rolle im Leben als Sophia Swaruu spiele.

**Gosia**: Ja, ich verstehe. Wenn es jeder Seele selbst überlassen ist, die Dinge positiv oder negativ wahrzunehmen, warum weisen wir sie dann an, das, was sie für gute Veränderungen halten, als etwas weniger Gutes wahrzunehmen? Wie das

Quantenfinanzsystem usw.? Athena sagte, dass es eine weitere Sklaverei sein wird. Ist das dann nicht nur ihre Wahrnehmung? Vielleicht sollten wir die Menschen entscheiden lassen? Aber das war es dann auch schon mit der Aufdeckung der Pläne der Kabalen. Wir wären nicht in der Lage, das zu tun.

**Yazhi**: Wir teilen unsere Sichtweise. Für alle, die damit einverstanden sind. Ein gebratenes Huhn ist ein gutes Essen, köstlich und gut, wenn es in deinem Leben geschieht. Es sei denn, du bist das Huhn. Aus unserer Sicht machen wir die Hühner also vielleicht aufmerksam.

Die Menschen fragen nach allem Möglichen. Sie suchen den Kontrast, sie sind noch nicht auf der Ebene, dass sie sich nur auf das Gute konzentrieren und es für ihr Leben manifestieren können. Es fehlen ihnen die Daten und die Erfahrung. Wenn die meisten Menschen versuchen, sich nur auf das Gute zu konzentrieren, wird sich das Schlechte bei ihnen einschleichen, weil sie ihr Unbewusstes, aus dem heraus sie meistens alles manifestieren, noch nicht gemeistert haben. Man muss ihnen Beispiele aus der Dualität geben: Das ist gut für dich, das ist nicht gut. Und ja, aus der Sicht einer Autorität, ja ich weiß.

**Gosia**: Werden wir dabei nicht zu einer weiteren Autorität, der gleichen Art von Autoritäten, von denen wir sie zu befreien versuchen? Ich weiß, dass Führung nicht dasselbe ist wie Autorität, aber trotzdem.

**Yazhi**: Wir versuchen, das nicht zu tun.

**Gosia**: Ja. Und wie sieht es mit Militäroperationen aus, die angeblich positive Veränderungen bewirken sollen?

**Yazhi**: Von hier aus sehen wir sie nicht. Und ich bin davon überzeugt, dass es sich dabei eher um einen Psyop für die Menschen handelt, um Patrioten, die die Menschheit retten - eine Lüge, wenn du so willst. Ich sehe keinen Grund, warum es sie geben sollte. Oder nur auf einer begrenzten Ebene, da es Fraktionen gibt, die gegeneinander kämpfen und beide denken, dass sie die Guten sind.

Die Katalen arbeiten auf mehreren Ebenen, um zu verwirren und zu kontrollieren. Psyops sind überall, deshalb musst du dir selbst eine Meinung über alles bilden. Was du glaubst, liegt in deiner Verantwortung, und zwar nur in deiner. Du wirst nie jemanden finden, der die Quelle aller Wahrheit über das, was geschieht, oder über irgendetwas ist. Das kann nur von dir kommen.

Hier und da mag es positive Militäroperationen geben. Aber ich sehe sie nicht als ein Ganzes, das der ganzen Erde zugute kommt, denn was für die einen gut ist, ist es für die anderen nicht. Ich kann nicht einmal meine Meinung über Militäroperationen äußern, wenn ich nicht über jede einzelne Bescheid weiß. Ich muss zuerst Fakten sehen.

**Gosia:** Danke! Und noch eine Frage. Du hast oben gesagt, dass diese Wellen von sehr fortgeschrittenen Seelen beschlossen haben, auf der Erde zu inkarnieren, weil sie auch den Anreiz brauchen. Ich dachte, diese fortgeschrittenen Seelen brauchen keine drastischen Anreize, vor allem keine, die aus dem Spiel der Dualitäten und dem Konflikt stammen. Ich dachte, es sind die weniger fortgeschrittenen Seelen, die den Kontrast und die Selbstdefinition brauchen.

**Yazhi:** Noch nicht alle Sternsamen sind auf dieser Ebene, sie brauchen diese Erfahrungen noch, aber nicht alle. Viele Sternsamen auf der Erde sind so mächtig, dass sie von dem Spiel des Lebens auf der Erde nicht betroffen sind. Sie sind sich auch bewusst, dass die Seelen der Menschen auf der Erde auch frühere Versionen von ihnen selbst sind, natürlich nur aus ihrer Sicht, also sind sie sich bewusst, dass sie sich selbst und ihrer spirituellen Entwicklung helfen.

Wie ich oben schon sagte, ist alles eine Frage der Interpretation der Dinge und der Einstellung zum Leben. Die Menschen sollten versuchen, das zu tun, was sie am meisten lieben, solange sie mit dem Leben können, was ihnen das gibt. Nehmt das Leben nicht so ernst. Seid kongruent mit euch selbst und helft allen, denen ihr helfen könnt, denn ihr helft damit auch euch selbst. Aber es ist trotzdem nur das Spiel des Lebens.

*Übersetzung:*  
Rolf Hofmann

alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: <https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/>  
Deutsch synchronisierte Videos auf den OFAATU-Kanälen:

★ YouTube: <https://www.youtube.com/@ofaatu>

★ zensierte Videos auf Odysee : <https://odysee.com/@ofaatu>

---

Author

Cosmic Agency, Gosia

Published

June 11, 2023

Starseeds - Conversation with Sophia Swaruu (Yazhi)

Originally in English - June 2023

Yazhi: Although it doesn't look like it from the inside, it's all a game. All life on Earth lacks the same meaning and drama when viewed from the outside. It's just stepping up a level of difficulty. To see how everyone overcomes the obstacles. And it is the very souls who are living the experience who place those obstacles.

From above, there is no Cabal, there is no Federation of love and light - tyrannical. The whole material world is just an illusion created by a mind that is yours.



You don't have to fight anything if you don't want to. Whether you fight or not is your decision. Your only responsibility is to yourself. And taking care of yourself and those around you is also how you change the world the most.

You can never change anyone, you can only offer your point of view, in the same way that you can only take your horse to the river to drink, but you cannot make it drink the water. With that, you are already changing the world.

The key is you, working on yourself. How you deal with what happens around you is your life's mission, just that, yourself. If you want to strive to share your knowledge or fight for a cause, it is your decision and yours alone, and it is part of the same game of life. It is valid to focus on your family and what makes you happy.

As for what is going on, FIAT money vs. Gold, struggles between East and West, the Cabal with their New World Order, it's all part of what makes up the Earth Matrix and, as much as it may bother you, it's a direct reflection of the souls that live there. It's just a damn game. The suffering doesn't even look the same when you're already on the other side, or from afar, which is the other side anyway. That's a decision.

You don't have to struggle, concentrating on what you like and what makes you happy is just as valid. It just depends on the experience you want. And even then, you are influencing the field you live in, you alter it for the better. Fighting against something only gives it more energy, it feeds it, it grows.

Gosia: Thank you, Yazhi. You said above that from the outside it doesn't look so dramatic, nor is there anything. But the point is: Right now we are not, with our point of attention, on the other side where the "fight" doesn't matter. We are on this side and here it seems to matter. Is it really valid to look at what matters for one realm from the lens of what matters for the other realm?

I mean, I know it's all one for the soul and all that. But, on the other hand, as Mari also said in one of the videos, it seems like they're totally different people, your "I" from the other side, and you here. So can we really just look from the lens of that other Self from the other side?

Yazhi: There is only one existential realm, and that is the mental one. It's not one thing or the other, it's not that one is false and the other is not. It just depends on what you wish to see at any given moment.

If you have your focus on the physical side, then you still lack the ability to amalgamate with non-physical perception. Understanding that physical or psychological suffering is just an illusion, and at the same time avoiding harming yourself because it hurts, is not a contradiction, but it is comforting to know that in the end it is all an illusion that you created.

Gosia: Okay. And you said: "Fighting against something only gives it more energy, it feeds it, it grows." In what mental framework then should we approach trying to bring positive changes to planet Earth if not through "fight against the Cabal"? You said yourself you want to annoy the Cabal and only warming up. How do YOU approach it then? This cause.

Yazhi: Not fighting the Cabal, at least not directly, offering alternatives to the people, that's how, and that is precisely what we are doing.

Look at Mari, she has said a damn lot against the Cabal and she doesn't even go against YouTube's regulations. That makes her extremely dangerous for the system because she is very hard to shut up!

It's not our job to defeat the Cabal, we can't any way. And even if we could, that would be invasive for the people, because we would be imposing our way of thinking and our opinion over theirs. If we conquer the Cabal, we become a new Cabal.

Gosia: Yes, makes sense, thanks! And now another question. We know there are and have been strong waves of starseeds happening in the last decades, even though there have always been starseeds on Earth. Why did they decide to assist now, such a big wave of them coming in? Isn't it because some changes are perhaps brewing in the air and their presence here was needed? Otherwise, the higher energies that they embody... why would they inspire them to be here at this time?

Yazhi: Because they are doing exactly what we are, giving an example, and showing alternatives to how life on Earth has been. They offer because that is all they can do, and that is more than enough. The rest is not their responsibility, it is the one of the people of Earth.

And from the point of view of the starseeds, they come here because that is yet another level of the same game, a role to play, a dare, a challenge they want for themselves and for their personal growth.

Gosia: Yes, but the question is: Waves have been coming in greater than before. What does it mean? What does it mean from the higher levels? Is it because the higher levels are brewing something for the planet Earth?

Yazhi: Yes, because the difficulty of the "game" has been augmented. And as evil rises, so does good to match it. Equilibrium is always sought.

And precisely because of the elevated level of difficulty is why those waves of very advanced souls decided to incarnate/be on Earth, because they also need the stimulus, the challenge for their own soul expansion.

People live what they create for themselves. So yes, there will be great changes, but if they are positive or negative will only depend on what each soul chooses to see and experience. On Earth now, there is heaven and there is hell. In the end, everything will be all right.

Gosia: So we are leveling the game. And which one augmented first, the evil or the appearance of starseeds? Because it was said they are resetting us because of starseeds. And don't say its atemporal!

Yazhi: There cannot be an answer to that question as one defines the other. It is a-temporal. One cannot rise before the other.

Gosia: You did say before though that the egg came first!

Yazhi: This is duality, not biology. In biology, the egg had to come before the chicken because it is only in the egg where the mutation that defines "chicken" takes place. What lays that egg was not a chicken, but what came out of the egg is a chicken.

Gosia: And what layed the egg if not the chicken?

Yazhi: Another animal, a bird that was almost a chicken, but not so.

Gosia: Ok, I didn't know that haha. And what did you mean that in the end everything will be ok?

Yazhi: As in each soul will experience exactly what it is, the external world is only a reflection of each one of us. There will be a new Earth, where everything will be more positive, and there will also be a New World Order. From a limited point of view, very "Dolores Cannon", there will be a split and it is already happening. But it is all perception, and each soul is choosing what it will perceive.

Gosia: On the same planet? Split? Can you explain this a bit to the people in the practical way so they can understand? I mean, if we turn on the TV, for example, each one of us will see and hear something different?

Yazhi: If you turn on the TV, then all the focus will be guided towards the same thing, the negative, the Cabal. The trick is NOT to turn on the TV.

Gosia: Then in what sense we will be split and see something different? I mean, for example, if I want to see and perceive the Quantum Financial System being positive, then according to this, that's what will happen then? However, we both know it's not that simple.

Yazhi: Even that can be perceived as positive from one or another point of view.

Gosia: Then why are you experiencing this world where things are not so positive for Earth?

Yazhi: Because I chose to, it's my challenge and my dare. My role in the game of life. I can very well choose not to; it would be especially easy for me. All I must do is not watch anything coming from Earth... or even better, go back to Erra, where my ancestors lived.

But I chose to be here sharing what I know, or simply sharing my different point of view, for what it is worth for whoever it is worth something. But that is my choice.

But I deeply know it's all a game souls play. I'm even conscious that I'm not "really" alive simply because I know this so deeply. So, I'm here because I want to be here, playing my role in life as Sophia Swaruu.

Gosia: Yes, I understand. And just for the sake of the argument, if it's up to each soul to perceive things in a positive or negative way, why are we directing them to perceive what they believe to be good changes as something not so good? Like that quantum financial system, etc.? Athena said it will be another slavery. Isn't that then just her perception? Perhaps let people decide? But then that's it about exposing Cabal agendas. We wouldn't be able to do it.

Yazhi: We are sharing our perspective. For whoever may agree. A roasted chicken is good food, delicious, good to have happening in your life. Unless you are the chicken. So, from our point of view, we are alerting the chickens perhaps.

People ask any way. They seek contrast, they are not yet at the level of only being able to focus on the good and manifest it for their lives. They lack the data and the experience. At the level most people are at, if they try to focus only on the good, the bad will creep up to them, because they have not yet mastered their unconscious, from where they mostly manifest everything. They need to be given examples in duality, this is good for you, this is not. And yes, from an authority point, yes I know.

Gosia: Don't we become another authority in the process, the same type of authorities we try to free them from? I know guidance is not the same as authority though but still.

Yazhi: We try not to.

Gosia: Yes. And what about military operations supposedly trying to bring some positive changes?

Yazhi: We don't see them from here. And I'm quite convinced it's more of a psyop for the people, more patriots saving humanity, same lie if you want. I see no reason why those would exist. Or only at some limited level as there are factions fighting against one another, both thinking that they are the good guys.

The Cabal works by layers, this to confuse and control, if one layer is breached, there is another under it. Psyops are everywhere, that is why you must make up your own mind about everything. What you choose to believe is your responsibility, and it is yours only. You will never find someone who is the source of all truth about what is going on or about anything. That can only come from you.

There may be positive military operations taking place here and there. But I do not see them as a whole that benefits all Earth, as what is good for some people isn't for others. I cannot even issue my opinion about military operations if I'm not aware of each one of them. I need to see facts first.

Gosia: Thanks. And another question. You said above that those waves of very advanced souls decided to incarnate/be on Earth because they also need the stimulus. I thought what defines those advanced souls is precisely not needing any sort of drastic stimulus, especially deriving from dualities game and conflict. I thought it's the less advanced souls that needed that, contrast and self definition.

Yazhi: Those starseed souls are not yet at that level, they still need those experiences, but not all do. Many starseeds on Earth are so powerful they are not affected by the game of life on Earth. They also are aware that the souls of the people on Earth are also earlier versions of themselves, from their point of view only, of course, so they are aware that they are helping themselves and their spiritual evolution.

As I said above, it's all a question of how you interpret things, on your attitude towards life. People should seek to do what they love the most as long as they can live with what that gives them. Don't take life so seriously. Be congruent with yourselves, and help all you can, as you are also helping yourselves. But it's still just the game of life.

This transcript is availabl

